



「礼するは 人にするかは 人をまたさぐるは人を 下ぐるものは」  
礼儀をつくすのは、他人にするものである。いや、そうではない。自分の心を正すことなのだ。また人を見下げるのは、単にその人を軽べつすることだろうか。いや、そうではなくて自分を見下げることになるであろう。(日新公いろは歌より)

十二月六日(木)は校内持久走大会でした。十一月末からの寒さは続いていましたが、前日までの雨も上がり、いいコンディションで実施できました。

校長 抜迫敏宏

吹上浜運動公園に会場を変更して3回目の大会でしたが、PTA身体部の方々の協力を得て、年々、運営等に工夫改善ができてきました。今回の子どもたちの走りを見て、走力が全体的に向上してきていると強く感じました。新記録が、全体で10個出せたことも、子どもたちが目標を持って、日々の練習に励んできた結果だと思えます。そしてうれしく感じたことは、6年生を中心に気持ちのよい応援ができたこと、子どもたちが順位にかかわらず最後まで走り切る姿を見せてくれたこと、心が暖かくなる伴走があったこと等でした。

応援にかけてくださった保護者の皆様も、我が子はもちろん、学級、学年、そして伊作っ子に大きな声援をいただいたこともありがたいことでした。  
さて、今年も残り僅かとなりました。学校生活においても多くの実りがありました。それぞれのご家庭でも1年を振り返り、また来年に向けて計画もあると思います。そこで、子どもたちにもしっかりと目標を持たせてください。心、学習、健康、体育、生活などテーマとなる候補はいっぱいありそうです。年度当初に子どもたちは目標設定しますが、この新年の目標も大事にできればと思います。

今回の冬休みは、17日間です。短いようでも長い休業です。事前に各学級では、生活のきまりや課題等は指導しますが、何といても事故や怪我等がなく安全な冬休みを過ごしてほしいと思います。表題にありますように、今年一段とよくなりつつある礼儀(あいさつ)も、子どもたちの時代を生き抜いていくためには、自分たちのためにしっかりと身に付けてほしい事項です。その意味では、家族以外の人も交わる機会も多いこの時期に、学年に応じたあいさつがしっかりとできればと思います。

ここ数日、少し寒さが緩んできましたが、昨年末のような大雪やインフルエンザの流行がないことを願っています。来年の始業式では伊作小児童252名が元気な顔で会えることを楽しみにしています。  
よいお年をお迎えください。



**校内持久走大会** 力強く温かいご声援ありがとうございました  
陸上競技場の内外周を1kmから2kmまで、力走が見られました。

**PTA資源回収**  
11月25日(日)に行われました。新聞・段ボール・ペットボトル・空きビンなどがたくさん集まりました。事前から朝早くまで準備に携わった環境整備部のみなさん、回収にご協力いただいたみなさん、本当にありがとうございました。

### 様々な教育活動が行われています

薬物乱用防止教育 食育「栄養素について」 郷土学習の時間

飲酒・喫煙・薬物に関する正しい知識と理解で乱用を防止するために、また、栄養素を学び偏食を止め丈夫な体を作るために、さらには、亀丸城跡見学など郷土のよさを知り大切にする心を育てるために、子どもたちは様々な学習活動に取り組んでいます。

**日新公かるた取り大会**  
1月19日(土)に、吹上地域小学生「日新公いろは歌」かるた取り大会が、日新公顕彰会主催で吹上砂丘荘で行われます。日新公の教えに基づいた教育を行う本校でも2月にかかるた取り大会を予定しています。先日、学校で参加募集のプリントを配布しました。伊作の郷土を知る重要な学習にもなりますので、積極的なご参加をお願いします。

12月21日(金) 2学期終業式・大掃除・校内相互点検  
22日~1月7日 冬休み  
23日(金) 祝 天皇誕生日  
1月 1日(日) 祝 元旦  
3日(木) 成人式  
8日(火) 3学期始業式・PTA三役会  
11日(金) PTA理事会(午後8時~ 於吹上中央公民館)  
14日(月) 祝 成人の日  
16日(水) 基礎基本定着度調査(5年)(~17日)  
授業参観・学級PTA  
17日(木) 租税教室(6年)  
19日(土) 吹上地域小学生「日新公いろは歌」かるた取り大会  
23日(水) 市学校保健研究協議会(於市中央公民館)  
26日(土) 県PTA活動研究委嘱公開(於吹上中央公民館)

**保護者も教職員も学んでいます**

保護者は家庭教育学級にて「人権学習」を、教職員は職員研修にて「体育での補助の在り方」について研修を・・・みんな頑張っています。

※行事もたくさん伊作小ブログをご覧ください※